

**CAILLY.** Léon Levasseur, le maire de Cailly est aussi un cycliste émérite. Il est champion de France des élus.

# Un maillot tricolore en mairie

**L**éon Levasseur est le maire de Cailly depuis 2008. Il est depuis toujours passionné de sport. Il vient de remporter dans sa catégorie d'âge, l'épreuve de combiné (course à pied et VTT) au championnat de France des élus à Avernes dans l'Allier.

« Plus jeune, j'étais un fervent supporter de Raymond Poulidor, homme authentique et simple dans lequel je me reconnais. Adolescent, j'ai voulu me lancer en compétition cycliste, je souffrais d'un problème de vue et mon père s'y est opposé », raconte l'élu.

## Poupou son idole

La vie familiale et professionnelle a pris le pas sur le sport. Ce n'est qu'en 2006 que Léon Levasseur a adhéré à l'ACCC. (Association cyclotouriste du canton de Clères) et le démon



Léon Levasseur, un maire sportif

de la compétition a ressurgi. En 2008-2009 il a participé, en tant que non licencié au championnat de France cycliste des élus et a terminé second. Depuis 2011, Léon Levasseur est

licencié au vélo club d'Hattenville-Fauville.

Le maire s'entraîne régulièrement : « *Le rôle d'élu est très prenant et le vélo, non seulement me détend mais m'offre le temps de réfléchir.* »

L'élu cycliste participe donc à de nombreuses courses régionales où il obtient des résultats plus qu'honorables mais ce sportif accompli participe également à des courses à pied.

Si son ambition de maire est de faire aboutir les projets municipaux, son programme sportif est tout aussi chargé.

« Grâce au vélo, j'ai pu rencontrer, il y a deux ans, mon idole Poupou, l'éternel second qui a posé avec moi sur une photo et qui a mis la main sur la selle de mon vélo... ce jour-là, j'ai terminé deuxième », raconte Léon Levasseur, ravi de l'anecdote.

PN 14 mai 2011